

# Le « Rallye du bois » dans les sapins



## Changement de montures pour ces pilotes et passagers de véhicules anciens.

Ils sont partis de Belgique un samedi pour un voyage de quelques jours, le « *Rallye du bois* », et sont passés notre belle forêt de sapins. Leurs véhicules sont d'anciennes voitures qui font partie du club de Spa « *Rétromobile* ». La plus vieille d'entre elles est une Alpha Roméo de 1963, mais il y avait aussi une Jaguar type E, une Citroën Maseratti et d'autres encore.

Les belles mécaniques ont parcouru 1.700 km, avec de nombreux arrêts pour admirer un tavaillonneur dans le Haut-Doubs, la ferme du musée Michaud, les Bouchoux et d'agréables étapes dans les restaurants dont les spécialités ont été très appréciées par ces aimables voyageurs. Venus par les Vosges, ils ont admiré les stations thermales, ainsi que le dernier

fabricant de crêcelles à Domrémy.

Ce groupe fort sympathique réside auprès du circuit de Formule 1 à Francorchamps.

Après la visite du musée du Cheval et des balades en calèche, les pilotes des belles carrosseries sont repartis par la Suisse pour regagner la Belgique, emportant avec eux des souvenirs bien agréables de la région.